



レバンガ北海道とオフィシャルブロンズパートナー契約を締結

札幌市中央区の複合施設「moyuk SAPPORO(モユクサッポロ)」(中央区南2西3)は、株式会社レバンガ北海道(代表取締役社長:折茂武彦)と2026年1月よりオフィシャルブロンズパートナー契約を締結いたしました。



オフィシャルブロンズパートナー契約締結の背景

商業施設には近年、買い物の場としての機能に加え、地域にぎわいや交流を生み出すコミュニティ拠点としての役割が求められています。レバンガ北海道は、北海道から「人」「社会」に感動を届け、世の中を笑顔にする。という企業理念のもと、スポーツを通じて地域に感動と一体感をもたらす存在として、幅広い世代から支持を集めています。こうした共通の想いのもと、両者が連携することで、スポーツを軸とした新たな体験価値の創出と地域活性化を図ることを目的に、本パートナー契約を締結しました。

株式会社レバンガ北海道 代表取締役社長:折茂武彦のコメント

この度、札幌の中に位置し、地域に新たなぎわいや交流を生み出している「moyuk SAPPORO」様と、オフィシャルブロンズパートナー契約を締結できましたことを、大変嬉しく思っております。これまでビジョン広告などを通じてクラブを応援していただいており、今回あらためて正式なパートナーとして一緒にできることに、心より感謝申し上げます。また、狸小路商店街様との連携も含め、札幌の街の中心からスポーツの力で地域を盛り上げていけることは、レバンガ北海道が目指す「地域とともに歩むクラブ像」を体現するものだと感じています。今後は、moyuk SAPPORO様と連携しながら、スポーツを軸とした新たな体験や感動を創出し、地域に笑顔と活力を届けてまいります。

moyuk SAPPORO のコメント

この度は、地域に根ざし多くの方々に親しまれているレバンガ北海道とパートナー契約を締結できたことを、大変うれしく思っております。本契約を通じて、スポーツの持つ力を活かし、施設に訪れる皆さんに新たな楽しみや感動を提供するとともに、モユクサッポロは今年3周年を迎え、来館者が増加し、開業以来、売上・客数ともに上昇傾向が続いています。地域にさらなるぎわいを創出してまいります。今後は、イベントや情報発信などさまざまな取り組みを通じて、地域の皆さんに愛される施設づくりを進め、チームとともに地域社会の発展に貢献してまいります。

【狸小路商店街に横断幕を設置】 設置期間:2026年4月1日~2026年5月8日



<お問い合わせ> moyuk SAPPORO (モユクサッポロ)運営事務所

information@moyuk.jp